税

## 募 集

# 市政あれこれ

#### 世界が平和になるように



市民や被爆者団体などが平和を訴えました

10月25日、原爆犠牲者慰霊・世界平和祈念「市民大 行進」を開催。原爆犠牲者を追悼し世界平和を訴える ため、約3,000人の参加者が平和公園を出発し、原爆 落下中心地までの約30分のコースを行進しました。

行進後の集会では、原爆投下時刻の11時2分に全 員で黙とうを捧げ、土井首中学校の黒田瑛がさんと森 春菜さんが市民大行進宣言を行いました。

■問い合わせ 被爆継承課(☎844-3913)

#### 元長崎市長 本島等氏が逝去

長崎市長を4期 16年務め、市政の 推進にご尽力され た本島等氏が、10月 31日、92歳でお亡 くなりになりまし

本島氏は、被爆 都市の市長として 行政と民間が一体 となって平和事業 を行う長崎平和推 進協会の発足に尽 力したほか、市長退



故 本島等氏

任後も平和活動に参加するなど、核兵器廃絶と世界恒 久平和の実現のために貢献されました。

また、長崎市制施行百周年記念事業として、科学館 や稲佐山公園を整備するなど、魅力あるまちづくりに もご尽力されました。

■問い合わせ 秘書課(☎829-1110)

### ながさきMICEフォーラム



参加した皆さんと長崎のまちづくりについて考えました

国内外から訪れる人を増やすため、長崎市が推進し ようとしているMICÊ(学会やイベントなど)について 考えるフォーラムを、11月3日に、市民会館で開催。

第一部では、「MICE施設を『未来の出島に』」をテー マに、田上市長がMICEの必要性などを説明し、第二 部では、MICEに見識のある方々と市長がMICE開催 の現状や長崎活性化の可能性などを議論しました。

これからも賑わいのあるまちづくりを進めるため、 交流拠点となるMICE施設の整備を検討していきま

■問い合わせ 観光政策課(☎829-1267)

#### 誰もが利用しやすい長崎駅 を目指します



高校生など若い世代も参加し、活発な意見が出されました

長崎駅周辺エリアについて、幅広い意見を今後の 計画に反映させるために、「長崎駅周辺まちづくりシ ンポジウム」を11月16日に開催。

参加者からは「新しい駅が国道から離れるので、移動 手段の工夫が必要」など、多くの意見が出されました。 ■問い合わせ 長崎駅周辺整備室(☎829-1173)